

# べつぶ 市議会だより

No.53 平成14年1月1日

編集 市議会だより編集委員会  
発行 別府市議会  
住所 ☎ 874-8511  
別府市上野口町1-15  
☎ 0977-21-1111



明けましておめでとうございます。市民の皆様には新春をお健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。私も議長の要職につきまして、早くも三回目の新年を迎えることになりましたが、就任以来市政の進展となりましたが、円滑なる議会運営に微力をささげてまいりました。その間、市民の皆様から寄せられました温かいご指導やご厚情に対し厚くお礼申し上げます。昨年は景気が低迷する中で市民生活や市財政も厳しい状況にありましたが、別府・広島・呉間定期就航の実現、別府市総合体育館新築工事の着工、国際交流都市宣言をすることにより、一層の国際化を推進するための施策に取り組んでまいりました。市議会といたしましてもこれらの事業に対して、適切なる議案審議を通じて積極的に支援をしてまいりました。その他にも懸案事業は山積みたしておりますので、市民の皆様のご要望が市政に反映されるよう努力してまいる所存でございます。

どうか本年も一層のご指導とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、平成十四年が皆様にとまりまして、幸せ多い年でありますようお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。



三ヶ尻正友  
議長



「脚下照顧」、市行財政改革の果敢な推進を

### 自民党別府市議団

新年おめでとうございます。昨年は、国内外ともに大激動の年がありました。九月十一日に発生した米国の同時多発テロ事件により、自由主義社会の足下は大きく揺らぎ、世界経済は失速寸前の状況に陥りました。国内に於いても、「聖域なき改革」を旗印に登場した、小泉内閣も幾多の抵抗勢力の壁に行く手を阻まれております。我が国もいつまでも自国の安全と繁栄を他国に依存す

るのではなく、「脚下照顧」。しっかりと足元を固めたいものです。

私共「自由民主党別府市議団」一同、別府市政の足元を固めるべく、市政全般に亘り、行財政改革を果敢に推し進めていきたいものと、決意を新たにしております。

市民皆様の御指導御鞭撻をお願い申し上げます。  
足袋はぐや  
「脚下照顧」 春迎う

今こそ、原点にもどりひたむきに、前向きに

### 自民党議員団



浜野 弘



首藤 正



三ヶ尻正友



清成 宣明

またAPUの開学以来、市内には若者の声が響きつつあります。国際交流、理解も進みつつあります。二〇〇二年の今年はW杯開催という起爆剤を利用し、一層の発展を期待したいと思います。念願の総合体育館もやがてその勇姿を現します。新しいスポーツ観光も大いに期待しながら、原点からの再出発の年にしたいと考えます。ひたむきに前向きに今年一年、市民の皆様と共に頑張りたいと思

### 各会派から

#### 年頭の

ごあいさつ



### 各会派から

#### 年頭の

ごあいさつ



るのではなく、「脚下照顧」。しっかりと足元を固めたいものです。

私共「自由民主党別府市議団」一同、別府市政の足元を固めるべく、市政全般に亘り、行財政改革を果敢に推し進めていきたいものと、決意を新たにしております。

市民皆様の御指導御鞭撻をお願い申し上げます。  
足袋はぐや  
「脚下照顧」 春迎う

## 公明党

### 二十一世紀、さらなる市民本位の政策を



伊藤 敏幸



原 克実



岩男 三男



堀本 博行

新年明けましておめでとうございます。昨年は私共四名の活動に対し、暖かいご支援を賜り厚く御礼を申し上げます。我が公明党も昨年の参議院選において比例区で八百万票を越える得票で大勝利を飾る事が出来ました。心から感謝申し上げます。昨年は世界を震撼させた、アメリカ同時多発テロ事件、それに伴うアメリカを中心とした報復攻撃、さらに世界同時不況と厳しさを増す一方であります。また別府市政に目を転じても福祉、教育、環境問題等々、克服

すべき課題が山積しておりますが、今年こそそれらの課題の解決に向けて市民の皆様からのご意見、ご要望をいただきながら頑張って参りたいと強く決意いたしております。さらに本年もまた公明党の議員団がしっかりと心を合わせ、力を合わせ、市民生活の充実を目指して、全力で取り組んで参りたいと思いますので、この一年もさらなるご支援ご協力を心からお願い申し上げまして、年頭のご挨拶とさせて頂きます。

## 市民の声クラブ

### 市民の声を市政に。別府の発展に全力投球



矢野 彰



井田 逸朗



佐藤 博章



池田 康雄

## 社会民主党議員団



内田 有彦



富田 公人



高橋 美智子



田中 祐二

新春にあたり市民の皆様に心よりお慶びを申し上げます。市民の声を市政に反映させることを使命と考えて私共四名は今年も頑張って活動して参ります。昨年は日田サテライト進出問題で明け、浜田温泉の保存問題で暮れた感がします。途中別府の湯けむりが高い評価を受け明るい話題もありましたが、長引く不況の影響もあつてか観光都市別府の浮揚はままならないのが現状であります。

私共「市民の声クラブ」は、今年こそ別府が活力みなぎる街に力強い一步を踏み出すように市政を叱咤しながら議会活動に励んで参ります。観光の浮揚と同様に市民生活の充実を重要なテーマとしながら活動する私共に、本年も皆様方の熱いご支援とご声援をお願いいたします。  
最後になりましたが、皆様方のこの一年のご多幸をお祈りして新年のご挨拶といたします。

新しい年を迎える謹んでお慶び申し上げます。いつもながら私共も四名の活動に対し、力強いご支援を頂き心よりお礼を申し上げます。

昨年九月に発生したNYタワービルのテロ事件をはじめアフガンでの果てしなき戦闘、多くの市民の犠牲、そしてついには今回の原点といわれているイスラエル、パレスチナのテロ、報復行為と暗い年末でした。国では小泉総理提唱の痛みの伴う構造改革は総論賛成、各論反対と遅々として進まず、福祉の高負担や止め

どもない失業率の増大、狂牛病に見られる農水省の失態と国政に対する国民の信頼は失われていると思われます。

こういった中での市政を取り巻く状況は厳しい環境に置かれています。私共もは限りのある財源を有効に公正公平、活気ある街づくり、住み良い明るい優しい市政を目指し頑張って参ります。

本年が皆様方のさらなる幸せな年である事をお祈りし、ご挨拶といたします。

## 無所属クラブ

活力のある別府市を目指します



村田 政弘



朝倉 齊



江藤 勝彦



新年明けましておめでとうござります。いま私たち三人は、議員活動三年目を全力で駆け抜けっています。  
昨年一年間を振り返ってみると、「サテライト日田は断念を」という私たち日本共産党の主張が議会多数の声となり、井上市長が提案した関連予算を否決したことは、昨年の定期的出来事のひとつでした。

また私たちは従来から、日本一の温泉、豊かな自然、別府独自の歴史や文化、別府が本来持っているこれ

らの「宝」を生かしてこそ、別府観光の発展があると主張してきました。「ゆけむり」への国民的共感や浜田たちの主張は市民や国民の願いとも合致していると、あらためて確信を持ちました。

新年明けましてお目出度うございます。市民の皆様には、御健勝にて、さわやかな新年をお迎えした事と拝察申し上げます。

昨年は長い経済不況下にあり倒産、リストラ、失業等大変厳しい環境を強いられています。九月に起きた同時多発テロに始まり、報復戦争と国内外を問わず多難な年でありました。経済は先行き不透明で辛抱の時代が続くと思われますが、皆様には頑張つていただきたいと思います。私達

無所属クラブは、議会にあつて市民サイドに立つて「是は是、非は非」と、市民の声、市民の側に立つた、判断をして参りました。別府が活力みなぎる街になる事を願つて、これからも市民サイドに立つた活動をして参る所存であります。市民の皆様のさらなる御支援、御指導をよろしくお願ひ申し上げます。

本年も市民の皆様に取りまして、良い年でありますように御祈念申し上げ、挨拶といたします。

## 虚礼廃止にご理解とご協力を

### 日本共産党議員団

草の根の力をあわせてわが街・別府の再生を



平野 文活



野田 紀子



猿渡 久子



政治家が、年賀状などのあいさつ状、寄付等の行為は禁止されています。

本誌面を持つて「年頭のごあいさつ」とさせていただきます。

市民の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

